

„Demokratie stärken und leben“ an der Grund- und Mittelschule Erdweg

Um die Selbstverpflichtung „Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“ an der Grund- und Mittelschule Erdweg auch in diesem Schuljahr erneut zu vertiefen, fanden in der Woche vom 08.10.2019 – 11.10.2019 in den Klassen 5 bis 7 Projekttag statt.



Der Kreisjugendring Dachau finanzierte über das Bundesprogramm „Demokratie leben“ das ausführende Team von Creative Change.

Ziel des Projektes ist es den Kindern und Jugendlichen altersgerechte Themen, wie Zivilcourage, Gleichberechtigung und Toleranz näher zu bringen. Bei Theaterstücken, Rollenspielen und in Gruppenarbeiten entstand eine positive Grundstimmung, in der die Schüler ihre eigenen Potentiale und das Selbstvertrauen stärken konnten.

In allen anderen Jahrgangsstufen der Grund- und Mittelschule wurden ebenfalls Inhalte zu einem friedvollen Umgang miteinander thematisiert.

Den Abschluss der Projekttag bildete eine Versammlung aller Schülerinnen und Schüler mit den Lehrkräften in der Aula, um die persönliche Mitverantwortung für eine offene Haltung und soziales Engagement bewusst zu machen.



Mit dem gemeinsamen Singen des Schulliedes „Farbenblind“ zeigte die gesamte Schulgemeinschaft, dass demokratische Werte das Schulprofil als wertvolle Handlungsgrundlage weiterhin prägen.